
JAMA 電⼦情報フォーラム２０１８アンケート結果抜粋 

 
開催⽇時  2018 年 2 ⽉ 16 ⽇(⾦) 10:00-17:00 
開催場所  品川フロントビル会議室 
 

問 フォーラムへのご来場のきっかけについてお聞かせください。 

 

 

 

 

 

問 上記案内はどなたから受け取りましたか︖ 

 

 

 

 

 

 

問 セッション全体についてお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

問 ⾃⼯会電⼦情報フォーラムや⾃⼯会電⼦情報委員会へのご要望をお聞かせ下さい。 

 ◆開催頻度 

 

 

 

 

 ◆開催場所 

 

 

 

 

選択項目 回答数 ％

1.案内メールを受け取ったから 83 58.5%
2.自工会Webサイトをみて 24 16.9%
3.その他 35 24.6%
合計 142 100.0%

選択項目 回答数 ％

1.とても役に立った 51 53.1%
2.役に立った 44 45.8%
3.役に立たなかった 1 1.0%
4.まったく役に立たなかった 0 0.0%
合計 96 100.0%

選択項目 回答数 ％

1.自工会 56 48.7%
2.取引先 7 6.1%
3.貴社内 36 31.3%
4.その他 16 13.9%
合計 115 100.0%

選択項目 回答数 ％

1.現行のままでよい(2年に1回) 38 44.2%
2.増やした方がよい(年1回) 35 40.7%
3.特に要望なし 13 15.1%
合計 86 100.0%

選択項目 回答数 ％

1.現行のままでよい(都内開催) 65 87.8%
2.地方開催を希望する 1 1.4%
3.特に要望なし 8 10.8%
合計 74 100.0%



 

 

 

 

 

 

 

 

 
全体的に、「とても役に⽴った」「役に⽴った」と好意的なご意⾒を頂戴しました。個別セッションについても、総じて⾼い 
評価を頂戴しました。 

  「基調講演『ITS・⾃動⾛⾏の進展とその政策』、『⾃動運転の進展とその政策』のセッションに対する興味度も⾼く、 
各部会の活動につきましても、ご好評頂き皆様の関⼼が⾼いことがうかがわれました。 

 
最後に 
  ⾮常に多くの皆様にアンケートをご回答頂きまして、⼼より感謝申し上げます。 
  アンケートは当⽇会場にでご記⼊頂いた他、参加申込時にもご回答頂き、上記資料は⼀部を抜粋して掲載させて 
  頂いております。 
  皆様から頂きましたご意⾒を今後の周知活動へ反映させ、改善につなげて参ります。 
  今後とも電⼦情報委員会活動へのご協⼒を賜りますよう、引続き宜しくお願い申し上げます。 

コメント抜粋 
・⾃動化技術の実⽤化が社会的に強く求められている事を⾃覚した。 
・ルールづくりをはじめとする⾃動運転をとりまく環境整備・推進のとりくみが理解できました。 
・JAMA が業界として取り組んでいる事、その最新状況が肌で感じられてよかった。継続的に情報収集し、社内展開
する必要があると感じた。 

・情報領域において業界の⽬線での活動内容を聞くことができる良い機会でした。 
・これから更に加速していくだろう事項なので毎年の進捗を把握していきたい。 
・できれば全てのセッションを聞きたいが、3 つの部会を 3〜4 時間で説明するのは内容が薄くなるので、2 つに分ける
⽅がよい。                                                        …等 


